
百余记者对安徽“感兴趣”

昨日，离开会时间还有近 1 个小时，

近百位记者已将80个记者席位“占”满。

上午 9 时，当主持人宣布“会议开

始”后，现场的众记者们迅速“包围”到

主席台前。

在记者席，星报记者看到，为了准备

好提问的内容，不少记者在现场当即上

网现场“恶补”安徽省情，然后，迅速记

录下来。

“重要敏感事件要迅速通报”

全国人大代表、中国社会科学院学

部委员、马克思主义研究院院长程恩富

发言时，首先谈到了多元化办医。

“关于多元化办医的方针，国家提到

了公立医院改革试点要有序进行，我觉

得是对的，但还是要明确提出‘以公立医院为主

体，多元办医的’结构。”程恩富说。

不一会儿，程恩富话锋一转，说到了民主

改革。“比如说，对发生的重要敏感事情、公共

事件，政府有关方面要尽快地说出事情本身，

要迅速给出一个比较明确的说法，并通报（给）

社会！”

皖港人员交流是15年前41倍

“请问一下，目前皖港经贸合作的情况如

何？”来自香港媒体的记者问道。

“目前，港资在皖企业 3795 家，去年，两地

经贸人员交流往来是 15 年前的 41 倍，这些都有

助于皖港合作的广度、深度和精密度。”省商务

厅方西屏厅长立刻回答出了一组数字。

在回答大别山生态规划问题时，全国人

大代表、六安市委书记孙云飞从容应答、妙语

连珠。
记者现场提问记者现场提问

语音安全要“保护”起来
“我们希望以产业和新技术，借助移

动互联网和云计算方式的创新技术能够

得到工信部的高度关注！”发言时，全国

人大代表、安徽科大讯飞信息科技股份

有限公司董事长、总裁刘庆峰将话题抛

向了在场入座的国家工业和信息化部部

长苗圩。

刘庆峰建议，现阶段，国家应该尽快启

动对语音安全的保护，并且推动中文语音

产业的发展。
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安徽代表团昨向媒体开放，人大代表呼吁：

“重要敏感事件要迅速通报！”
崛起中的安徽，吸引着世界的“眼球”。3月7日上午，十一届全国人大五次会议安徽代表团举行全体会议，安徽代表团媒

体开放日也在此同步举行，吸引了众多境内外媒体前往会场关注。会后，特意安排的30分钟“发问”时间，让现场72家媒体的

近百位记者有机会“抢问”安徽。

昨日，国家工业和信息化部部长苗圩现身全国十一届人大五次会议安徽代表团全体会议，在安徽代表

团媒体开放日上，两位代表刘庆峰和郑杰先后向苗圩提出相关建议。苗圩在接受记者采访时称，宽带战略

具体规划或许将在年底出台，针对电信“计费”问题则会加紧研究更加合理的话费计算方式。

国家工业和信息化部部长苗圩现身安徽代表团会议：

加紧研究更加合理的话费计算方式
“虽然我北漂了这么多年，今天我下定决心，

准备扎根家乡创业做老板去。”昨日下午，在全国

人大代表安徽团驻地里，皖籍在京高校毕业生回

乡创业计划启动仪式上，北京大学博士生魏明对

记者说。

当日，人力资源社会保障部部长尹蔚民和安

徽省主要领导共同启动“皖籍在京高校毕业生回

乡创业计划”。

据介绍，目前皖籍在京高校学生约3万人，每

年的毕业生人数近5000人，皖籍毕业生对家乡良

好的发展态势都充满信心，立足家乡、扎根家乡、

致富家乡已成为众多皖籍在京高校毕业生共同的

心声。

记者从扶持的政策中看到，回乡创业不仅可

以享受不少税费的减免，同时还可以免费参加创

业培训，实行注册资本“零首付”等优惠政策，同

时，首批创业项目达到59个，涉及动漫、太阳能、

食品、传媒、汽车美容等方方面面。

不再北漂，
我们回家当老板
皖籍毕业生回乡创业计划在京启动

对于“宽带不宽”的话题，国家工

业和信息化部部长苗圩在接受采访时

称，影响用户体验的因素包括用户访问

网站的容量和骨干网、城域网及接入用

户的带宽，以及用户实际使用带宽。

针对社会热议的电信“按秒计费”

问题，苗圩表示，这不是技术问题，国际

上也都是按“分钟”计费。“目前，工信部

正在加紧研究更加合理的话费计算方

式，力争给用户一个满意答复。”

加紧研究更合理的
话费计算方式

宽带要列为公共基础设施
全国人大代表、中国移动通信集

团安徽有限公司董事长、总经理、党

组 书 记 郑 杰 发 言 时 形 象 地 比 喻 说 ，

在宽带上投入 1 块钱，就可以回报 10

块钱。

他建议国家应将宽带列为水、电、

气、公路一样重要的公共基础设施，并制

定宽带的规划。
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